

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

L'opération portes ouvertes est une réussite pour le Comptoir Creypieulan



Des légumes bios et locaux aux Jardins de Pompoko.

Le principe mis en avant lors de la création de l'épicerie participative, en mai 2021, était de proposer aux adhérents des produits de producteurs locaux. Quatre mois plus tard, l'équipe dirigeante du Comptoir Creypieulan a voulu, dans une opération portes ouvertes, mettre en rapport ces producteurs avec les adhérents actuels et potentiels.

Ainsi, ce samedi 4 septembre, douze stands étaient ouverts dans la cour de l'épicerie, située au 358 Grande Rue de Creys, avec toutes sortes de produits représentant une bonne partie du catalogue du Comptoir. Il y avait des étalages de légumes, de fromages, de vins, d'épices, de gâteaux, de pains, de savons, de boissons, etc.

Plus haut, sur le terre-plein de la salle des fêtes, l'association Creys-Equature proposait des promenades à dos de poneys, tandis que des visiteurs s'étaient repliés sur le terrain de pétanque situé à proximité. Le public était nombreux, un stand était prévu pour expliquer le fonctionnement de l'épicerie et recevoir les

adhésions. Un jeu concours était aussi à la disposition des visiteurs. En résumé, tous les ingrédients étaient réunis pour que l'après-midi soit réussi.



Petits et grands étaient aussi intéressés par les stands de boissons.



Le stand des épices d'Anouche était bien garni !



Creys Equinature proposait des promenades à poneys.